

SANTÉ PUBLIQUE - ÉPIDÉMIOLOGIE

Seintinelle lance une étude grand public pour mieux faire face à l'épidémie Covid-19



L'association Seintinelles lance une étude pour mieux comprendre comment chacun vit cette crise du COVID19 et le confinement, quelles conséquences cela a-t-il sur notre état de santé, notre état d'esprit, nos activités, et les stratégies individuelles que nous mettons en place pour y faire face.

Il s'agit de prendre la mesure de la situation, de bien identifier ses conséquences pour chacun sur le moyen terme, pour faire des recommandations qui préparent l'après.

Un après adapté donc et un après différent, car cette situation génère des inégalités, qui sont le reflet d'autres inégalités, importantes à mettre en lumière, pour espérer, à l'avenir, les réduire.

Dés le mois de mai, une liste des 10 enseignements clés de cette étude sera publiée.

Toutes les personnes majeures habitant en France peuvent participer à cette étude, qu'elles aient ou non été affectées directement par le virus.

Attention, le questionnaire sera en ligne jusqu'au 26 avril.

> [EN SAVOIR PLUS, PARTICIPER A L'ETUDE](#)

Dernière mise à jour le 15 avril 2020